
Em reunião com o ministro do
Planejamento, Guido Mantega, em

Brasília, nesta última terça-feira, 17, o
governador Wellington Dias ouviu a
confirmação de que estão assegurados,
no Orçamento Geral da União de 2005,
recursos de R$ 10 milhões destinados à
conclusão da eclusa da Barragem de
Boa Esperança, no município de
Guadalupe. A obra dará prosseguimento
ao plano inicial do atual governo
estadual no sentido de viabilizar a
navegabilidade do Rio Parnaíba.

Com a realização da obra, o
Governo do Piauí pretende assegurar o
escoamento dos produtos da região Sul
do Estado pelo Rio Parnaíba até Luiz
Correia, cujo porto espera ainda ser
concluído. "O processo estará
consolidado quando conseguirmos o
nosso porto, que há várias décadas vem

se transformando apenas num sonho
dos administradores, produtores e da
sociedade piauiense", revelou o
governador Wellington Dias.
Porto - Na mesma reunião em Brasília,
ficou acertado que no orçamento de
2005 estão também garantidos
recursos para a retomada das obras
do Porto de Luiz Correia. Na obra,
serão gastos R$ 10 milhões.
Biodiesel - O governador Wellington Dias
também esteve reunido com a ministra das
Minas e Energia, Dilma Rousseff,
oportunidade em que ficou assegurado
que até o mês de novembro deste ano, o
Governo Federal deverá apresentar um
marco regulatório do Programa Biodiesel.
Será uma espécie de cronograma de mais
investimentos para o plantio da mamona.

Inicialmente, serão plantados
cerca de 250 mil hectares e beneficiados
diretamente com parte dessa área os
trabalhadores que vivem em
assentamentos. Já está garantida a
compra do produto dessas famílias
assentadas. Também está confirmada
uma parceria entre a Petrobras,
através da BR Distribuidora, para a
compra do biodiesel para a realização
da mistura com o óleo diesel.
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Wellington Dias assegura recursos
para eclusa da Boa Esperança

Governador e a ministra Dilma

Coordenadora da CEID visita obras do Hospital Infantil
A coordenadora geral da CEID

(Coordenadoria Estadual para a Integração
da Pessoa Portadora de Deficiência), Rejane
Dias, esteve visitando as obras da
Brinquedoteca, que está sendo construída
no Hospital Infantil Lucídio Portela. As obras
já foram iniciadas e a previsão é de que a
Brinquedoteca seja inaugurada ainda este
mês. Os brinquedos que farão parte do acervo
do hospital foram doados pela primeira-dama.

A Brinquedoteca irá aproveitar uma
área, antes ociosa, de 95 m². O espaço foi
todo adaptado para receber a estrutura da
Brinquedoteca. Segundo a arquiteta
responsável pelo projeto, Thaís Lago, foi
criado um novo acesso para a área. "O espaço
está sendo adaptado e vai receber piso
emborrachado com um material plástico que
imita a textura de grama verde e os brinquedos
são todos em plástico PVC, as paredes vão
receber novas cores, mais alegres, mais vivas.
Todas as adaptações são para que o
espaço fique alegre, colorido e
descontraído para que as crianças possam
brincar livremente", afirma a arquiteta.

O Hospital Infantil tem em sua
estrutura 91 leitos, contabilizando os leitos
usados para UTI, para pacientes em

Piauí participa de concurso do Denatran
A campanha Caminho da Escola

realizada pelo Departamento Estadual de
Trânsito (DETRAN-PI) vai concorrer ao IV
Prêmio Denatran de Educação para o Trânsito.
O prêmio, de caráter nacional, é realizado pelo
Departamento Nacional de Trânsito para
destacar os melhores trabalhos jornalísticos,
campanhas e ações desenvolvidas no país
relacionadas à educação para o trânsito.

A campanha foi realizada pelo
DETRAN em Teresina e nos municípios de
Parnaíba, Picos, Floriano, Bom Jesus, São
Raimundo Nonato, Campo Maior, Oeiras e
Esperantina. Com a campanha, o DETRAN
conseguiu mobilizar estudantes no trabalho de

conscientização e fiscalização do trânsito. Os
alunos das escolas oficiais e privadas
receberam orientações de educação de
trânsito e passaram a corrigir os pais no
caminho da escola em casos de infrações.

As inscrições para o IV Prêmio
Denatran de Educação para o Trânsito
foram encerradas no último dia 15 e os
resultados serão divulgados nos próximos
dias pelo Denatran. Entre as categorias que
concorrem ao prêmio estão estudantes,
educadores, imprensa e entidades que
desenvolvem campanhas educativas, entre
as quais os departamentos estaduais e
superintendências de trânsito.

Instalações do Hospital Infantil

observação e neurologia. O Hospital Infantil
não conta mais com apartamentos. Segundo
a diretora clínica do hospital, Espírito Santo
Moreira, a maioria dos atendimentos feitos
no hospital são de pacientes assistidos pelo
SUS. "Já foi comprovado cientificamente que
iniciativas como essa ajudam na recuperação
dos pacientes e humanizam o tratamento",
explica Espírito Santo. O Hospital Infantil
conta com a assistência de uma pedagoga
que auxilia no programa de humanização.

Na ocasião, Rejane Dias aproveitou
para conhecer melhor o funcionamento do
hospital e saber melhor sobre as dificuldades
que esta instituição pública enfrenta.

O governador Wellington Dias
visitou, na manhã de segunda-feira, 16, a
microrregião de Picos e assinou ordem
de serviço para iniciar a pavimentação
asfáltica da Rodovia PI-245, com extensão
de 20km, que ligará as cidades de
Sussupara e São José do Piauí. A estrada
vai beneficiar cerca de 12 mil habitantes
dos dois municípios e tem custo avaliado
na ordem de R$ 2 milhões.

No entroncamento Paquetá que
se localiza em Sussupara, o governador
Wellington Dias foi recebido por uma
multidão composta de populares,
trabalhadores, líderes comunitários e
autoridades. O governador foi
cumprimentado por todos e fez um breve
discurso. Durante sua fala, foi
interrompido pela integrante do grupo de
Jovens e Adultos Alfabetizados de
Sussupara, Suelândia Gonçalves dos
Santos, que entregou ao governador uma
peça de artesanato local, ou seja, um
tapete feito por alunos que freqüentam
aulas de artesanato no município.

Ainda em Sussupara, Wellington
Dias recebeu uma reivindicação da
diretora da Unidade Escolar Helvídio
Nunes, Maria Ivanilde Batista Rodrigues
Moura, que solicitou a reforma e
ampliação da escola. O governador
seguido de populares foi a pé visitar o
colégio e lá se comprometeu em fazer as
reformas necessárias a partir do início do
próximo ano. Este estabelecimento de
Ensino Médio também já foi
contemplado com carteiras doadas
pelo Governo do Estado.
Os impactos social, econômico e
turístico da Rodovia PI-245

"As melhorias advindas com o
asfalto não são apenas o fim da poeira e
da lama, mas também o escoamento da
produção, tornando os produtos mais
baratos, o que vai acarretar a melhoria de
vida das pessoas. E, nesse sentido, sinto
um prazer imenso em estar aqui para

Autorizado asfaltamento entre
Sussuapara e São José do Piauí

Governador em São José do Piauí

autorizar o início desta obra
imediatamente", afirmou o governador.

Ao começar a solenidade no
ginásio, o prefeito de São José do Piauí,
Francisco Jacó, disse que é um sonho vê
a obra saindo do papel e se concretizando.
Afirmou, ainda, que há anos vem
reivindicando esse asfalto, mas valeu a
espera porque tudo que é bom só se
consegue com muito esforço. "Não existe
coisa boa fácil, toda coisa boa é difícil.
Muito se sofre quando se espera, mas
quando a coisa boa chega, a gente
esquece o sofrimento", analisa.

Os jovens e os mais experientes,
homens e mulheres, falaram em uma só
voz: "esta estrada é o sonho da gente e
ela, sendo feita, melhora tudo. A
pavimentação dessa rodovia melhora o
transporte de produtos agrícolas, o
turismo porque muita gente não quer vir
para cá, nem nos festejos, por causa da
estrada. Também traz melhoria na saúde,
pois fica mais fácil a locomoção de
doentes", declarou o filho da terra e
estudante de Enfermagem da
Univers idade  Es tadua l  do  P iau í
(UESPI), Marcos Bezerra.

Para o aposentado e operador de
máquinas pesadas, Antônio Francisco de
Araújo, também são joseense, o município
muda em todos os aspectos pois sem
estrada, tudo se torna difícil. "Há muito
tempo que se promete esse asfalto e
nunca foi feito. Mas parece que agora vai
ser diferente, pois esse é o primeiro
governador que veio aqui dizer que vai
começar a obra e não só prometer", disse.


